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Жизнь как по маслу
История о том,	как тяжелый недуг помог заняться семейным бизнесом

четверг, 13 июня 2024 года 

Ольга до сих пор в деталях 
помнит тот день, когда вся 
жизнь пробежала перед 
глазами. «Ты только детей 
не бросай, если меня не ста-
нет…», – сказала она мужу. 
«Ну что ты, родная, всё будет 
хорошо», – шептал он в ответ. 
Представьте, каково это в 32 
года услышать: «У вас онколо-
гия». А как же трое детей, лю-
бимый муж, родные?! «Почему 
именно я?» – спрашивала себя 
Ольга.

Этой историей мы начина-
ем проект о семьях,�которые за-
нимаются общим делом,�имеют 
свои традиции,�планы на буду-
щее и воплощают их в жизнь.�
Не боятся пробовать и риско-
вать,� ошибаться,� но продол-
жать приумножать начатое.

Сегодня у нас в гостях та-
лантливая семья Белик из села 
Курьи: Игорь,�Ольга и их чет-
веро детей.

Встретившись с ребятами,�я 
первым делом спросила: «По-
чему вы решили заниматься 
именно изготовлением сыро-
давленых масел?».�И Ольга на-
чала разговор с предисловия ко 
всей этой «масляной» истории.�

Болезнь стала
руководством
к действию 

– Два года назад мне поста-
вили страшный диагноз.� До 
сих пор вспоминаю тот день – 
и дрожь по телу.�Мысли,�кото-
рые не давали есть и спать.�Всё 
как во сне,�много вопросов и ни 
одного ответа.�Но ответы были 
у врачей и достаточно оптими-
стичные.�И я начала лечение.

Несколько операций,�мучи-
тельное ожидание результатов 
анализов и надежды на светлое 
будущее.� Я перечитала мно-
го литературы,�пересмотрела 
кучу видео,�как бороться и как 
жить дальше с этим недугом.�

Случайно (а случайности,�
как известно,�не случайны) мне 
попался один сюжет о девуш-
ке,�которая занималась произ-
водством сыродавленого масла 
и маслом черного тмина.�У нее 
был постоянный посетитель 
– мужчина,�который покупал 
один и тот же набор масел.�И 
вдруг он перестал приходить,�
а стал захаживать другой,�ко-
торый приобретал точно та-
кой же набор.�Как-то девушка 
сказала новому клиенту: «Так 
интересно получается: этот 
же набор масел покупал дру-
гой мужчина,�но он почему-то 
перестал приходить».�И новый 
покупатель ответил,�что преж-
ний приобретал набор масел 
для него.�«Я долгое время ле-
жал,�прикованный к постели: у 
меня был рак.�Исцелился лишь 
благодаря вашим сыродавле-
ным маслам,�которые употре-
блял в пищу».�

Эта история меня потряс-
ла и,�собственно,�подтолкнула 
нас с мужем на семейное дело.�
Правда это или вымысел – су-
дить вам,�но мы с Игорем по-
верили и сейчас точно знаем: 
наша жизнь и здоровье только 
в наших руках.

Помню,�как после очередно-
го обследования врач сказал: 
«Читай диагноз».� Я с трудом 
прочла выписку по результа-
там моих анализов и с тревогой 
переспросила: «Что здесь на-
писано?» – «Опухоль переве-
дена в стадию доброкачествен-
ной.�Но на учет онкобольных 
мы вас всё равно поставим».�А 
у меня слезы ручьем: радость 
или разочарование были в тот 
момент,�не знаю…�

Болезнь отступила,� но 
мысль заняться сыродавлены-
ми маслами – нет.�Тем более 
что спустя несколько месяцев 
после моего «выздоровления»,�
мы узнали,�что ждем четверто-
го ребенка.�

Муж – моя поддержка 
и опора

– С Игорем мы познако-
мились в интернете,�– улыб-
нулась своим воспоминаниям 
Ольга.�– Он тогда жил за ты-
сячи километров от Сухого 
Лога,�но здесь у него была ба-
бушка,�и он приезжал в гости.�
В одну из поездок он остал-
ся со мной.�Еще 10 лет назад,�
встав в очередь на получение 
сертификата на жилье по про-
грамме «Молодая семья»,�мы с 
первым супругом ждали,� что 
вот-вот нам дадут наше гнез-
дышко.�Но так сложилось,�что 
первые браки нам не удалось 
сохранить,�ни мне,�ни Игорю,�
а та самая очередь на жилье 
подошла,�когда мы с ним уже 
были женаты и ждали третье-
го ребенка.

Сейчас у нас большой дом,�
участок,� который облагора-
живаем и создаем в нем уют.�
И можно сказать,�что предна-
значение «Семья как семь «Я» 
мы выполнили: у нас на двоих 
пятеро детей.�(Игорь поддер-
живает отношения со старшим 
сыном; летом он собирает-
ся приехать к ним в гости.� – 
Прим.�Т.Л.).

А тогда я,� погрузившись 
полностью в «масляную» тему,�
загорелась идеей начать свое 
дело.�Осталось только угово-
рить Игоря.�

Супруг не сразу захотел 
этим заниматься: не пони-
мал,� зачем эти масла давить,�
если можно и так всё купить.�
«Ну Игорь,�чем плохо,�если это 
станет нашим бизнесом? А сы-
родавленые масла холодного 
отжима – это кладезь витами-
нов и здоровья.�Вот увидишь,�
как ты сам будешь с удоволь-
ствием употреблять их в пищу,�
– убеждала я.�– Понимаешь,�

аппарат достаточно тяжелый и 
требует мужской силы,�без тебя 
я никак».�В общем,�уговорила.�
Сейчас он даже состоит в сооб-
ществе маслоделов,�где узнает 
новую информацию и совер-
шенствуется.

С женой 
мне всё по плечу

К нашей беседе с Ольгой 
подключился и Игорь.� А так 
как основным процессом се-
мейного производства занима-
ется именно он,�то и поделил-
ся секретами получения масел.�

– Оленька,�безусловно,�ге-
нератор идей,�от которых я сам 
«страдаю».�Участие в конкур-
сах и выставках всегда с ее по-
дачи.�Нашим ежедневным де-
лом стало получение масла из 
сырых семян и орехов,�обога-
щенных витаминами.�Сначала 
был ручной пресс для отжима 
масла.�По техническим харак-
теристикам он вполне справ-
лялся с основной задачей,�но 
объемы стали нарастать,�да и 
ручной маслопресс требовал 
большой физической актив-
ности,�и мы приобрели авто-
матический.

В первое время с ним было 
непросто: ни опыта,�ни навы-
ков обращения с таким агрега-
том.�Но со всеми трудностями 
мы справились.�Процесс полу-
чения масла ускорился,�и рабо-

та стала эффективнее.� 
Сырые цельные семена и 

орехи укладываются в льня-
ной мешочек,�далее он погру-
жается в капролоновый бо-
чонок,�который ставится под 
пресс.�Чтобы бочонок не раз-
давило под тяжестью 50-тон-
ного пресса,� он находится в 
металлической гильзе.� Тех-
нология простая,�и в этом ее 
главное достоинство.�Нет об-
жаривания,�измельчения,�экс-
трагирования сомнительными 
веществами для получения по-
лезного продукта.�

После выхода готового мас-
ла остается большое количе-

ство жмыха,�для него мы тоже 
нашли применение.� Хотя и 
не сразу.�Недавно приобрели 
мельницу для его переработки,�
и теперь жена печет оладушки 
из конопляной муки.�

На сегодняшний день супру-
ги получают льняное,�подсо-
лнечное,�горчичное,�кунжут-
ное,� конопляное,� тыквенное 
и даже кокосовое масла.�«Воз-
можно,� в будущем ассорти-
мент расширится»,—  поделил-
ся планами Игорь.

Семья талантов
В семье Белик у каждого есть 

индивидуальное увлечение,�
объединяет же всех любовь.�
Старшая дочка Таня занимает-
ся танцами,�Егор увлечен игрой 
на гитаре,�тренируется в лыж-
ной секции.�Алиса учится хо-
реографии,�а маленькая Есения 
радует домочадцев своими кон-
цертными программами.�В сво-
бодное время мама Оля шьет 
детскую одежду и изготавли-
вает аксессуары для девочек 
(на нашу встречу для фотосес-
сии она сшила фартуки).�Папа 
Игорь успешно трудится на 
промышленном предприятии.�

Кстати,� о своем желании 
приобрести автоматизиро-
ванный маслопресс семья Бе-
лик рассказывала на встрече 
во время официального визита 
министра агропромышленного 
комплекса и потребительско-
го рынка Свердловской обла-
сти Анны Кузнецовой.� Тогда 
супруги,�увы,�не получили фи-
нансовой поддержки,�так как их 
масляное дело…�не относится к 
сельскому хозяйству: масла они 
производят из готовых семян.�
И ребята решили,�что справятся 
сами.�Так и получилось.�

Ольга и Игорь могут беско-
нечно рассказывать о своей се-
мье и любимом деле.�Гармония 
и взаимоуважение царят в их 
доме,�а это и есть самые глав-
ные слагаемые для того,�что-
бы все мечты и планы осуще-
ствились.

Татьяна ЛОЖКИНА

Процесс получения кокосового масла

Игорь, Ольга, Таня, Егор, Алиса и маленькая Есения
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